

Winterthur, im Januar 2017

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und des tiefen Mitgefühls beim Heimgang unserer liebsten und unvergesslichen

**Heidi Hofmann-Weber**

Ganz besonders danken wir Dr. A. Rösli vom Ärztehaus Seen, dem Verein Mobiles Palliative Care Team Winterthur-Andelfingen sowie der Evangelischen Spitex Winterthur für die kompetente Betreuung und liebevolle Begleitung während ihrer schweren Krankheit. Herzlicher Dank gebührt auch dem ganzen Team vom Muskelzentrum in St. Gallen. Auch dort wurden wir umfassend unterstützt und professionell beraten.

Herrn Christoph Schürch danken wir von Herzen für die wunderbare Abschiedsfeier im engsten Familienkreis.

Allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn danken wir für die vielen Wertschätzungen, die schönen Blumen, die tröstenden Worte sowie für die zahlreichen Spenden an die Stiftung andante in Winterthur.

Wir werden Heidis Liebe und Güte für immer in unseren Herzen tragen.

Jakob Hofmann und Familie